

# 大雪に伴う休校等のお知らせ

令和5年1月24日

## 本文要旨

- ・ 24日 15時までに完全下校
- ・ 25日 全市一斉休校

九州北部地方では、25日（水）にかけて上空約1500メートルに氷点下15度以下のこの冬一番の強い寒気が流れ込み、強い冬型の気圧配置となる見込みです。このため、北九州地方では24日夜のはじめ頃から25日にかけて、大雪となるおそれがあります。

そこで、幼児児童生徒の安全確保の観点から全市一斉で1月25日（水）を臨時休校と決定いたしましたので連絡いたします。また、本日は15時までに全年一斉に完全下校とします。

なお、26日（木）は通常登校としますが、まだ雪が残っていることが予想されます。下記のことをお子様に声掛けしていただきますようお願いいたします。

1. 登下校時に降雪が予想される場合は、早めに家を出る準備をする。
  2. 両手が自由に使えるようなるべく手に物を持たないようにする。
  3. 歩道を歩き、車に十分気を付ける。
  4. 屋根の雪の落下や、降雪で見えなくなっている側溝に注意する。
  5. 登校時に「危険」と判断した時は、無理をしないで自宅に引き返す。
- ※ 降雪や道路の凍結が予想される場合は、自転車を使用しない。

住んでいる場所によっては、雪の影響で登校が難しいことも考えられますので、その際は、お子さまの安全を最優先に判断してください。

※「一斉メール送信」は、届くまでの時間に差が出る場合があります。ご理解ご協力をお願いします。

若園小学校 校長 城戸 祥次